

こんにちは！いつもベリーズ通信を見ていただき、ありがとうございます。さて、ベリーズも少しずつ涼しくなってきました。今回は皆さんにビッグニュースです！なんと10月に行われた「JAPAN DAY」というイベントに、JAPAN YOSAKOI REN の皆さんが来てくださいました。このイベントはベリーズの方々には日本の事を知ってもらえるように年に1度行われます。そこで私たちは日本食(お寿司、豚汁、あんぱんなど)を販売したり、浴衣の試着体験、ヨーヨー釣りなどをしました。そして今年はJAPAN YOSAKOI RENの方々に来ていただき、よさこいをベリーズの方々と一緒に踊りました。このベリーズの地で高知のよさこいを見ることができ、感無量でした。ベリーズの方々も、みんな楽しそうに踊っていました。「JAPAN DAY」のあともYOSAKOI RENの方々にはベリーズ各地の学校や施設を回って、日本の文化であるよさこいをベリーズに広めてくださいました。私の活動も折り返し、残り1年も頑張っていきます！



ベリーズの地でよさこいを



JAPAN YOSAKOI RENのみなさんと一緒に

くろしお協力隊がゆく！



【今月の担当者】
地域おこし協力隊
篠田 佳子

立春の候、いかがお過ごしでしょうか。お久しぶりのぐっちです。

私が黒潮町に来て早や3年が経とうとしています。最初は町内に私1人だった地域おこし協力隊も今では5人になり、皆がさまざまな分野で活躍しています。

地域おこし協力隊の任期は最長3年。私も今年の3月で任期を迎えます。無我夢中で走っているうちに、気づけばあっという間の3年間。地域の方々を支えられっぱなしの日々でした。担当集落のかきせ地区はもちろん、他にも町内外のさまざまな方々と出逢いお世話になり活動してきました。

振り返るにはまだ早いですが、「自分が地域にとって何か出来たのか」と問われると悩んでしまいます。ただ、皆さんの暖かい支えがあり、私自身たくさんの経験を積み、大きく成長できたと感じています。この場をお借りして御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

残り2カ月の任期を全力で取り組み、任期終了後もこの黒潮町に住み、お世話になってきた方々と共に笑い共に悩み共に解決し、そして「恩返し」していきたいと考えています。今後ともよろしく願いいたします。そして「ぐっち協力隊がゆく！」からこの連載記事を読んでもらった皆さん、本当にありがとうございます。

これからも私の後輩たちがそれぞれの活動を「くろしお協力隊がゆく！」で報告してくれまので、お楽しみに。応援よろしく願いします。